

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied erfahren durften.

Lotte Hug-Köhli

26. Juli 1923 bis 24. April 2018

Wir danken herzlich

- Frau Pfarrer I. A. Baumgartner für die einfühlsamen Abschiedsworte
- der Organistin L. Schmidt und Cellistin Bettina Mayek-Hug für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes
- dem Ärzte- und Pflegeteam des Lindberg Spitals für die liebevolle Betreuung
- der Spitex Stadt und Land für die gute Pflege Zuhause
- den Nachbarn und Freunden für die treue Hilfe
- für die Spenden und Kollekte zugunsten der Beat Richner Stiftung „Childrens Hospitals Kantha Bopha“

Lotte wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie